



C'est avec une grande tristesse, mais dans la certitude de la Résurrection,  
que toute la famille de

# **L'Abbé Jean-François CHERPIT**

annonce son décès.

Jean-François nous a quittés le dimanche 25 avril 2021 après quelques mois  
de maladie à l'aube de ses 63 ans.

Au vu de la situation sanitaire actuelle, la Messe d'A Dieu a eu lieu le vendredi  
30 avril 2021 à Genève en toute intimité.

*«Voici pourquoi le Père m'aime:  
parce que je donne ma vie pour la recevoir de nouveau.»*

Jn10,17